Cuba s'apprête à former de nouveaux aiguilleurs du ciel



La Havane, 8 août, (RHC).- 3 milliards 800 millions de personnes ont eu recours aux services des transports aériens l'année dernière. Ce chiffre doublerait d'ici 2030, d'après les pronostics de l'OACI, l'organisation de l'aviation civile internationale.

Tenant compte des besoins de notre pays et des perspectives s'ouvrant au développement du tourisme, Cuba s'apprête à former de nouveaux contrôleurs aériens. Cette spécialité, décisive pour la sécurité aérienne, fait jouir à notre pays d'un grand prestige dans le monde.

Joel Arche, directeur de l'entreprise cubaine de navigation aérienne, a fait des déclarations à ce sujet:

«Nous tenons à garantir la sécurité du service aux avions qui survolent notre espace aérien. C'est notre principale prémisse et pour ce faire, un groupe de personnes sont formées et qualifiées dans un simulateur de trafic aérien. Ce personnel doit suivre toute une série de tests de santé physique et mentale.

Certes, il y a eu une augmentation des opérations du trafic aérien et cela nous a exigé d'entreprendre des modifications dans notre espace aérien et donc, il faut augmenter cette force de travail pour les conditions futures.



Radio Habana Cuba